



Différences entre les sexes pour ce qui est du faible revenu

n^o 15

Les femmes âgées sont beaucoup plus susceptibles que les hommes âgés d'avoir de faibles revenus. En 1998, 25 % des femmes âgées de 65 ans et plus avaient un faible revenu, comparativement à 13 % des hommes âgés.

Au cours des quinze dernières années, le nombre de femmes et d'hommes âgés à avoir de faibles revenus a nettement diminué. Entre 1980 et 1998, par exemple, la proportion de femmes âgées ayant de faibles revenus est passée de 40 % à 25 %, et la proportion pour les hommes est passée de 27 % à 13 %.

Les femmes âgées seules ont beaucoup plus de chances que les hommes âgés seuls d'avoir de faibles revenus. En 1998, près de la moitié de ces femmes (48 %) avaient un faible revenu, comparativement à 35 % des hommes âgés seuls. Depuis le début des années 80, on constate toutefois qu'il y a beaucoup moins de femmes et d'hommes âgés seuls qui ont de faibles revenus. Chez les femmes, on est passé de 72 % à 48 % entre 1980 et 1998, et chez les hommes, de 61 % à 35 %.

Pourcentage des femmes et des hommes âgés ayant un faible revenu, 1980-1998

